



# École de la Forêt



## **Petit écho de l'École de la Forêt**

---

Édition du mois de novembre 2024

# Merci à notre O.P.P.

Nous tenons à offrir nos plus **grands remerciements** à l'équipe de **parents bénévoles** qui a décoré notre corridor pour les festivités de l'Halloween.

Ce fut merveilleux de voir tous les regards émerveillés devant le décor qui fut créé.

De la part des enfants et du personnel de l'école....

***MERCI !***



# Rencontre des bulletins de la première étape

---

Bonjour chers parents, chers tuteurs,

La première étape de l'année scolaire de votre enfant tire déjà à sa fin. Les bulletins seront disponibles sur Mozaik Portail au plus tard le 21 novembre prochain.

Dans la semaine du 18 au 22 novembre 2024, vous serez invités à prendre rendez-vous avec l'enseignant de votre enfant afin de discuter de son cheminement scolaire. Les informations nécessaires aux prises de rendez-vous vous seront acheminées par les titulaires de chaque classe lors de la journée du 8 novembre.

Pour nos enseignants spécialistes, ils seront disponibles lors de la soirée du 21 novembre. Les modalités de rendez-vous vous seront envoyées par courriel.



Engagement – Collaboration – Réflexion

# Photos scolaires pour le préscolaire

---

Nos élèves du préscolaire se feront prendre en photo lors de la matinée du **27 novembre**. Des informations seront acheminées aux parents concernant les habits à prioriser (par exemple, éviter les vêtements de couleur verte).

Les photos seront prises dès le début de la journée, à la première période. Merci de vous assurer que votre enfant soit présent à l'heure.



## Prochaine rencontre du conseil d'établissement

---

La prochaine séance du conseil d'établissement se tiendra le mardi **12 novembre prochain à 18h30** à la bibliothèque.

Si vous désirez assister au conseil d'établissement, veuillez écrire à l'adresse [ce034@csspo.gouv.qc.ca](mailto:ce034@csspo.gouv.qc.ca)

Bienvenue à tous et à toutes!

## Deuxième rencontre des membres de l'OPP

Les membres de l'OPP (Organisme de participation des parents) se rencontreront le 14 novembre prochain afin de discuter des prochaines activités à organiser pour l'école.

Si vous êtes intéressés à participer à cette rencontre, nous vous attendons dès 18h30 à la bibliothèque de l'école.

Au plaisir de vous y voir en grand nombre !

Engagement – Collaboration – Réflexion

## Promesse des brigadiers

---

Nos élèves brigadiers feront leur promesse des brigadiers lors de la journée du **13 novembre prochain**, accompagnés de notre policier éducateur, M. Hervé Saint-Surin.

C'est une belle occasion pour souligner l'importance des déplacements sécuritaires sur le chemin de l'école ainsi que renforcer les comportements positifs envers nos brigadiers. Nous n'insisterons jamais assez sur l'importance de la sécurité aux abords de notre école.

Nous remercions tous nos élèves brigadiers pour le temps investi dans notre brigade. Ils font une grande différence pour notre communauté !

## Port du casque

Nous remarquons que plusieurs élèves viennent à l'école à trottinette ou à vélo sans porter un casque de protection.

Nous vous invitons à discuter avec votre enfant de l'importance du port du casque pour sa sécurité.



Engagement – Collaboration – Réflexion

## Habillement en novembre

Les journées sont de plus en plus fraîches et l'hiver sera bientôt à nos portes.

Nous vous invitons à mettre des bas de rechange et des petits gants dans le sac à dos de votre enfant afin qu'il soit bien confortable lors de ses activités extérieures. Le port d'un chapeau chaud est aussi recommandé.



shutterstock.com - 2303936963

## Remise des certificats

Le thème abordé lors du mois d'octobre fut l'entraide. Nous soulignerons les élèves méritants dans la matinée du 6 novembre prochain. Félicitations à tous les élèves qui ont su se démarquer par leurs efforts à aider les autres !

Le thème du mois de novembre sera l'ouverture aux autres.



shutterstock.com - 2504939077

Engagement – Collaboration – Réflexion

# Rappel : journée pédagogique du 22 novembre

---

Nous vous rappelons que le vendredi 22 octobre sera une journée pédagogique pour l'ensemble des élèves de l'école.

Le service de garde sera ouvert pour les élèves inscrits uniquement. Le thème de la journée sera *Le cirque*.

*Merci à toute l'Équipe du service de garde pour leur créativité et leur originalité lors de ces belles journées pédagogiques.*

L'équipe de direction

Engagement – Collaboration – Réflexion